

KATA PENGANTAR

Puji Syukur kepada Allah SWT yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang yang senantiasa melimpahkan rahmat, dan hidayah-Nya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “Survei Kompetensi Organisasi pada Anggota Karang Taruna di Wilayah Kelurahan Kebon Pala, Kecamatan Makasar, Jakarta Timur” yang ditulis dalam rangka memenuhi salah satu syarat dalam mendapatkan gelar sarjana pendidikan pada program studi Teknologi Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan semua pihak baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan skripsi ini. Terima kasih penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si. selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, serta kepada Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd. selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Robinson Situmorang, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Program Studi Teknologi Pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta juga selaku Dosen Pembimbing I dan Bapak Kunto Imbar Nursetyo, M.Pd selaku Dosen

Pembimbing II yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, serta arahan kepada penulis dalam menyusun dan menyelesaikan skripsi ini, juga untuk para Bapak dan Ibu dosen Teknologi Pendidikan UNJ yang telah memberikan ilmunya selama penulis berkuliah di jurusan Teknologi Pendidikan selama ini.

Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Sigit Darmanto, SKM, M.EPID selaku Kepala Kelurahan Kebon Pala beserta para stafnya, para ketua dan pengurus RW dari RW 01 sampai RW 12, juga para warga yang ada di lingkungan Kelurahan Kebon Pala, Kecamatan Makasar, Jakarta Timur yang sudah mendukung dan turut berpartisipasi dalam penelitian ini.

Terima kasih yang tak terhingga untuk kedua Orang Tua dan keluarga penulis, terutama kedua Orang Tua penulis yang telah membesarkan penulis, dan tidak pernah lupa untuk selalu mendoakan, mendukung, mengingatkan serta membimbing penulis sampai saat ini sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih juga untuk Hilmy Taqy, salah satu *support system* penulis yang selalu ada dan selalu memberi dukungan, semangat, juga waktunya untuk penulis sejak MPA, masa perkuliahan, sampai masa penulisan skripsi, sejak awal proses penulisan sampai akhirnya skripsi ini bisa selesai.

Penulis juga tidak lupa menyampaikan rasa terima kasih untuk teman-teman jurusan Teknologi Pendidikan angkatan 2012, terutama teman-teman Teknologi Pendidikan kelas reguler, dan mereka yang selalu bersama-sama dalam mewarnai masa perkuliahan juga perskripsian penulis, Fenny Fenhesia, Nurul Arifah, Sharah Mulyani, Hasana Annas, Kamelia Fitri Zahra, Asti Indah Wirastuty, Nurani Rusmana, Ilman Nafia, Bayu Sakti, dan Siti Rizkia Putri Bintari.

Penulis menyadari masih banyak hal-hal yang perlu diperbaiki ataupun kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, Untuk itu penulis berharap masukan dan saran dari berbagai pihak demi kesempurnaan penulisan dan penelitian-penelitian lain di masa yang akan datang. Terakhir, penulis berharap semoga skripsi ini juga dapat turut memberikan manfaat bagi para pembacanya.

Jakarta, September 2017

Penulis